

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah memperhatikan uraian-uraian diatas maka penulis dapat menarik kesimpulan dari penelitian skripsi yang dilakukan di MTs Negeri Surabaya II yaitu sebagai berikut:

1. Bahwa pelaksanaan muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* tergolong cukup baik. Hal initerbukti dari data yang dianalisis dan hasilnya 60.20%. Sedangkan jika ditafsirkan ke dalam standart nilai prosentase yang diberikan berada diantara 56 % - 75 %.
2. Adapun pengaruh antara pelaksanaan muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* terhadap pemahaman materi fiqih di MTs Negeri Surabaya 2 dapat diketahui dengan rumus product moment yang dilihat dalam tabel interpretasi yaitudapat dilihat dengan $df = 28$ berarti taraf signifikan 1% = 0,463 dan pada taraf signifikansi 5% = 0,361 sedangkan nilai (r_{xy}) adalah 0.643. Dengan demikian (r_{xy}) lebih besar dari r tabel ($r_{hitung} > r_{tabel}$). Pada taraf signifikan 5 %. Maka hipotesis alternatif (H_a) diterima dan hipotesis nol (H_o) ditolak. Jadi dapat ditarik kesimpulan bahwa ada korelasi yang signifikan yaitu antara muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* terhadap pemahaman materi kelas VIII di MTs Negeri Surabaya II.

Kemudian hasil dari (r_{xy}) dikonsultasikan pada tabel “r” interpretasi, maka dapat diketahui nilai (r_{xy}) sebesar 0,643 berada diantara 0,40 – 0,70 yang menunjukkan bahwa antara variabel X dan variabel Y terdapat korelasi yang kuat.

B. Saran

Setelah penulis melihat hasil penelitian di MTs Negeri Surabaya II yang berjudul Muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* terhadap pemahaman materi fiqh siswa, maka penulis merasa perlu untuk memberikan saran- saran sebagai berikut:

1. Agar lebih baik pelaksanaan muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* di ajarkan pada tiap-tiap kelas sendiri-sendiri bukan secara bersama-sama 7 kelas dijadikan satu agar materi yang disampaikan dapat diterima oleh seluruh siswa
2. Pelaksanaan muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* berpengaruh kuat terhadap pemahaman materi fiqh untuk itu kepala sekolah diharapkan meningkatkan pelaksanaan muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* , karena dari penelitian di atas diperoleh hasil yang menunjukkan pelaksanaan muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* dan pemahaman materi fiqh searah, artinya apabila pelaksanaan muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* ditingkatkan maka pemahaman materi fiqh juga akan meningkat .
3. Diharapkan guru muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah*. Lebih sering memberikan pekerjaan rumah untuk didiskusikan di rumah oleh

siswa-siswa dalam kelompoknya masing-masing. Agar siswa lebih bertanggung jawab dengan pekerjaannya, dan didiskusikan di kelas.

4. Kepada para guru khususnya guru muatan lokal kajian kitab *Mabadi' Al-Fiqhiyah* dan mata pelajaran fiqih, dalam mengajari siswa diharapkan lebih semangat lagi dalam memotivasi siswa dalam proses pembelajaran supaya siswa memperoleh nilai dan kompetensi diri secara maksimal.